

WWW.PROJEKT7.MEDIA

VOM SCHATTEN ZUM LICHT

Im Herbst 2017 fragte Wilhelm Cerghit Gott im Gebet, wie er ihm dienen könne. Ein paar Wochen später wurde in Wilhelms Gemeinde ein britisches Missionsprojekt vorgestellt, das sich der kostenlosen Verbreitung des Weltbestsellers „Der große Kampf“ (bzw. „Vom Schatten zum Licht“) verschreibt. Aus dem Wunsch, solch ein Projekt auch im deutschsprachigen Raum zu gründen, wurde mit einem kleinen Team im Sommer 2018 der Verein Projekt 7 e. V. gegründet, der mittlerweile durch großzügige Spendengelder über 35.000 Bücher an Interessierte weitergeben konnte. Durch zahlreiche tatkräftige, ehrenamtliche Mitarbeiter durfte der Verein seitdem auf vielfache Weise den Segen sowie die Gnade Gottes erleben sowie tolle Erfahrungen machen. Zahlreiche Menschen wurden über die Homepage www.projekt7.media erreicht.

Eine der vielen Erfahrungen machte **Daniel*** (*Namen geändert), der als ehemaliger Katholik über das Papsttum recherchierte und dabei zufällig über „eine christliche Homepage“ stolperte, auf der er sich das Buch „Vom Schatten zum Licht“ bestellte. Dort fand er Vorträge bekannter adventistischer Evangelisten, die ihn in seiner Forschungsarbeit voranbrachten und bei deren Livestream er sich sogar einloggte. Er ist mittlerweile der festen Überzeugung, dass die Kirche der Siebenten-Tags-Adventisten die wahre Endzeitgemeinde ist. Obwohl er auf Widerstand in seiner Familie stößt, besucht er inzwischen die Sabbat-Gottesdienste. Dank Projekt 7 e. V. konnte er schon viel Lesematerial und sogar Bücher in polnischer Sprache an seine Bekannten weitergeben.

Oder da ist **Marianne***, die drogenabhängig und alkoholsüchtig auf der Straße lebte, 30 bis 40 Joints pro Tag rauchte und aufgrund ihrer Verzweiflung ihrem Leben ein Ende setzen wollte. Dabei betete sie: „Gott, wenn es dich gibt, dann hilf mir rauszukommen!“ Nach diesem Gebet erhielt sie eine Bibel, in der sie anfang zu lesen. Kurz danach landete sie in einer Pfingstgemeinde, in der sie auch getauft wurde. Beim weiteren Bibelstudium stieß sie auf den Sabbat, worauf ihr ihre Gemeinde keine passende Antwort geben konnte, sondern vielmehr meinte: „Wenn es dir nicht passt, dann kannst du ja gehen!“ Und sie ging. Einige Tage vergingen und ein Flyer von Projekt 7 e.V. landete in ihrem Briefkasten. Sie bestellte das Buch „Vom Schatten zum Licht“, in dem sich ein Werbeflyer von Amazing Discoveries e.V. befand.

Sie schaute sich die Vorträge auf dawort.tv an und las weiter in dem Buch. Als dann der Sprecher über den Sabbat redete, schrieb sie eine E-Mail an Projekt 7 e. V. und bat um die Adresse einer Adventgemeinde in Stuttgart. Zu diesem Zeitpunkt hatte sie auch ihre Ernährung umgestellt. Sie erhielt Bibelstunden und wurde im Dezember 2022 getauft. Nun ist sie diejenige, die ihre drogenabhängigen Freunde von der Straße missioniert, die sich wiederum über ihre Veränderung und ihr gesundes Aussehen wundern.

Mirjana Hleb

